

# EL RANDERO

PERIÓDICO HUMORÍSTICO.

ADMINISTRACION

Marchante, 21.

SONARÁ CUATRO VECES AL MÉS.

REDACCION:

Loreto, 41.

## PRECIOS DE SUSCRICION.

En JUMILLA, tres meses, 2 pesetas.—Fuera, 2'50.  
Número suelto, 20 céntimos.—Comunicados, de 10 céntimos á 25 pesetas línea.  
Los pagos por adelantado, en libranzas ó sellos de correo.

## ADVERTENCIAS:

La correspondencia al Director.  
Son colaboradores todos los que figuran como suscritores.  
Los originales vendrán firmados y no se devuelven ninguno.

## RELOJERIA ITALIANA.

24, FERIA, 24.

El acreditado relojero italiano D. David Ippólito ha trasladado su establecimiento á la calle de la Feria número 24, deseoso de complacer al público de esta localidad por el constante favor que viene dispensándole, teniendo el gusto de ofrecer un variado surtido de relojes de bolsillo y de pared á precios sumamente económicos, garantizándolos por un año, como lo ha hecho desde que se instaló, con todos los relojes vendidos, así como con las composuras hechas por él mismo.

## CRÓNICA.

No pueden Vds. figurarse con cuanta impaciencia estamos aguardando la aparición de esa famosa estrella que anunciaron los astrónomos y que dicen es la misma que condujo á Belen á los reyes magos.

La otra noche nos pareció ver un rabo por el horizonte y dijimos:—¡Esa es! Luego vimos que no era nada de eso.

Habíamos pillado de perfil á uno de los astros mas luminosos de la constelacion fusionista.

Y es que el anuncio de este fenómeno nos ha producido tal sugestion que á más de un personaje le hemos asestado ya el catalejo creyéndole adornado de algun extremo caudal tan largo, por lo menos, como el de esos cometas.

La verdad es que si la presencia de estas estrellas coincide, como el vulgo supone, con la presentacion de un sinnúmero de desgracias, bien puede decirse que las señas son mortales.

Y que por la vispera se conoce el dia.

Los rumores de la agresion al simpático gefe de Guardias-rurales, se confirmaron desgraciadamente.

Dos tiros de perdigones, se cuenta que le fueron disparados, hiriéndole el hombro, la cara y la mano derecha.

Dicen que el agresor era un vecino del Pinoso á quien se habia denunciado unas cargas de leña y con el cual D. Salvador habia usado cierta lenidad.

No sabemos si á estas horas habrá sido capturado.

El herido sigue en un estado relativamente satisfactorio.

Tambien nosotros hemos sentido los efectos del funesto cometa.

Además del proceso de nuestro antiguo director, el concejal Sr. Gimenez, ha sido llamado á Yecla, por el Juez de Instruccion, nuestro director actual, Sr. Cutillas.

En cuanto vimos venir el nublado, encomendamos una avellana de azogue, nos colgamos al cuello una ramita de coral, nos metimos una molla de pan entre la faja, adelantamos para audar el pié derecho y no salimos de casa sin paraguas y sin decir: *por la señal, como todo fiel cristiano*

El cuerpo concejil tampoco se ha eximido de la perniciosa influencia de la constelacion que corre.

Y le ha entrado una especie de parálisis que no le deja mover *ni pié ni pata*.

Unos dicen si será *pasco de sangre*; otros que se le ha abierto una ventana; y hasta hay quien supone que está atacado por la *trichina*.

El caso es que á medida que le va engordando la cabeza, se va quedando en un hilo, como la tela de la otra.

Bien puede asegurarse que si no fuera por la proximidad del carnaval nos íbamos á morir de tristeza y de pesadumbre.

Bailes, cabalgatas, estudiantinas....

Magníficos preparativos, si la autoridad

no nos agua la fiesta, como ha hecho con la cencerrada de Basilio.

A la tercera noche de jolgorio les ha parado la música y ha secuestrado los cencerros.

Con objeto sin duda de tenerlos á la mano, interinamente, se han depositado en la Sala Capitular.

De cualquier manera y puesto que estamos en carnaval, será lo mejor, dejando penas á un lado, prepararse para sacar todo el partido posible de estas fiestas.

Pero, mucho ojo, no nos den gato por liebre.

Porque se dan casos.

Con que á divertirse lo que buenamente se pueda y pelillos á la mar.

Por lo tanto cada cual busque lo que más le cuadre, y dispóngase á salir á danzar por esas calles, no dejando con sus bromas en paz ni tranquilo á nadie, que en estos dias es fuerza echar una cana al aire y decirle cuatro frescas al que se ponga delante.

Ha fallecido en Manila el insigne murciano Excmo. Sr. D. Lope Gisbert y Tornel, administrador general de la compañía de Tabacos de Filipinas.

El Ateneo del casino de Murcia ha celebrado una velada sumamente brillante en su honor y todos los periódicos de Murcia dedican sentidos artículos á su memoria.

Descanse en paz el hombre ilustre, honra y prez de la patria que le vió nacer.

Hoy es esperado en Murcia el Excmo. Sr. Ministro de Hacienda, segun leemos en los periódicos de la capital.

Sus numerosos amigos, parece ser que le preparan un magnífico recibimiento, digno de la alta representacion que ostenta.

Sea bien venido.